
Protokoll: 

 

Die Vertreterin des Stadtelternausschusses berichtet über die angespannte Betreuungssituation in 

den Kindertagesstätten und die daraus resultierende Problematik für die berufstätigen und 

alleinerziehenden Eltern. Die Verwaltung bestätigt, dass sich der Fachkräftemangel in vielen 

Bundesländern zunehmend auf die Betreuungssituation in den Einrichtungen auswirke. Der 

rheinland-pfälzische Kita-Tag der Spitzen habe die Einrichtung einer Arbeitsgruppe beschlossen, die 

zeitnah Maßnahmenvorschläge für eine Verbesserung der Situation in den Kitas erarbeiten soll. Der 

Fachausschuss 2 des Landesjugendhilfeausschusses erarbeite derzeit Empfehlungen für kurzfristige 

Maßnahmen gegen den Fachkräftemangel. 

 

Weiterhin wird aus der Mitte des Ausschusses auf die Problematik bei der Zustellung der 

Einladungen für die Arbeitsgruppe Spielflächen hingewiesen. Die Verwaltung sagt eine Prüfung der 

Thematik zu. 

 

Bzgl. des geplanten Waldkindergartens auf der Karthause liegt noch keine Baugenehmigung für die 

Aufstellung des Bauwagens vor. Die untere Naturschutzbehörde hat festgestellt, dass der 

ursprünglich geplante Stellplatz wegen der Vorgaben der Baumschutzsatzung nicht in Frage kommt. 

Die Abstimmung eines alternativen Platzes läuft noch.  


